

## Warga Antusias Menyaksikan Pembukaan TMMD Reg 115 Kodim 0719/Jepara

Agung widodo - [JEPARA.OPINIPUBLIK.ID](http://JEPARA.OPINIPUBLIK.ID)

Oct 11, 2022 - 13:21



*Kalangan Pelajar Dari TK, SD, SMP Hingga SMA. Masyarakat Umum Bapak-bapak, Ibu-ibu Juga Turut Memadati Lapangan Upacara.*

JEPARA - TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-115 tahun 2022 Kodim 0719/Jepara, resmi dimulai setelah di dibuka oleh Sekda Kabupaten Jepara, Sujatmiko mewakili Pj Bupati Jepara Edy Supriyanta, di Lapangan Desa Ujungwatu, Selasa (11/10/2022) pagi.

Pembukaan TMMD ini, berlangsung meriah karena ratusan warga Ujungwatu berbondong-bondong datang di lapangan upacara untuk menghadiri pembukaan tersebut. Tidak hanya, kalangan pelajar dari TK, SD, SMP hingga SMA. Masyarakat umum bapak-bapak, ibu-ibu juga turut memadati lapangan upacara.



Kelompok Ibu-ibu yang tergabung dalam Fatayat NU Ranting Ujungwatu, juga turut hadir meramaikan pembukaan TMMD Reguler 115 Kodim 0719/Jepara. Begitu pula dari pihak FKPPi dan Kokam Kecamatan Donorojo, Linmas maupun Perangkat Desa serta Dewan Guru di Desa itu.

Ketua Fatayat NU Ranting Ujungwatu, Mutmainah menilai positif atas kegiatan TMMD di Desa Ujungwatu. Menurutnya, pihak Kodim Jepara memilih Ujungwatu sebagai lokasi TMMD merupakan pilihan yang tepat.

"Masuknya TMMD di Ujungwatu di bawa oleh Kodim Jepara membuktikan program TNI sudah sampai ke desa," ujarnya di lokasi upacara pembukaan TMMD.

Tokoh perempuan dari Fatayat NU ini mengakui program TMMD otomatis desa ini akan lebih maju, berkembang dan perekonomian maju.



Pembukaan TMMD Reguler 115, juga dibarengi bakti sosial berupa donor darah, pemasangan KB, penyerahan bibit tanaman bermanfaat, bibit ikan air tawar, bantuan biaya pendidikan, bantuan biaya rehab rumah dan minuman air kemasan.

Sementara itu, pembukaan TMMD Reguler Ke-115 Kodim Jepara dihadiri langsung Danrem 073/Makutarama, Kolonel Inf Purnomosidi, S.IP., MA., Ketua Persit KCK Koorcab Rem 073 PD IV, Ny Devi Purnomosidi, Forkopimda Kabupaten Jepara, Forkopimcam Donorojo, Ketua Persit KCK Cab XL Dim 0719 Ny Pramita Mokhamad Husnur Rofiq, tokoh masyarakat, Tokoh Agama dan Tokoh Pemuda Desa setempat.

Jurnalis : JIS Agung